

未来へ羽け

次世代の『ものづくり』を 担う若者たち

②質問内容

- ①高校時代の思い出
- ②建設業に就職しようと思ったきっかけ
- ③どんな社会人になりたいか

県立伊万里農林高等学校 ～Imari Agriculture and forestry high school～



森林工学科
岩崎 蒼さん

- ①修学旅行と体育祭です。就学旅行では、スキーなどをして学年みんなで楽しめたと思います。体育祭は、全学年で楽しむことができてよかったです。
- ②学校の授業で林業を学び、このような仕事に就きたいと考えたからです。林業は大変ですが、達成感などがあり、それが僕にはとても良いものに思えました。
- ③周りに迷惑をかけないよう、自分の行動に責任を持つような人になりたいです。



森林工学科
大川内 亮さん

【略歴】いわさき市立見中学校おはく校出身。伊万里市立野球部。日本語ワーカー。株式会社木工技術者。伊万里木工工業高等専門学校にて就職。

- ①修学旅行と体育祭です。就学旅行では初めてのスキービーで、最初は難しかったけど、慣れたら楽しかったです。体育祭では副団長としてしっかりだったのでよかったです。
- ②学校の演習林実習で木を切ったりした経験を通して、やりがいや達成感を感じました。卒業しても木材関係の仕事に就きたいと思い、地元の伊万里木材市場に就職しようと思いました。
- ③職場の先輩からは信頼される後輩に、後輩からは信頼される先輩になりたいです。



森林工学科
齋藤 瑞太さん

【略歴】伊万里市立太鼓部出身。佐賀県立産業技術学院に進学。日本語は4級。



森林工学科
柿 秀磨さん

【略歴】伊万里市立伊万里西中学校出身。伊万里市立松浦森林組合にて就職。伊万里市立松浦森林組合にて就職。伊万里市立松浦森林組合にて就職。

- ①部活動です。私は太鼓部に所属していました。初めて太鼓部の演奏を見たときにとてもかっこいいと思いました。自分もみんなふうに叩きたいと思って入部しました。同級生や先輩、後輩と一緒に叩けてとても楽しかったです。
- ②木材の加工をする仕事に就きたいと考えています。実習で木彫り看板をつかったときに、とても興味が湧いたのがきっかけです。夢を叶えるために、もっと木工のことを知らないといけないので専門学校に入学します。
- ③なにごとも負けずにしっかりと働くような社会人になりたいと思います。部活では迅速な行動が求められたので、準備や仕事など素早い行動を心がけようと思います。



森林工学科
鶴田 勇介さん

【略歴】伊万里市立南浦多中学校出身。陸上競技部。伊万里市役所に入所。

- ①3年生になると行事やイベントが減っていき、高校生として、学生として最後の行事になってどれも思い出深いです。の中でも一番心に残っているのは市役所に合格したことです。中学生の頃から目標としていて、それを達成することができました。
- ②近年、多くの自然災害が発生している中、どうにかして人々の不安を少しでも減らすことができないかと考えました。市役所で土木技術者として頑張ることで、市民の皆さんのが安心安全な生活を送れるようになればと思いました。
- ③市役所合格はゴールではないので、これから目標を決めて、一日でも早く仕事を覚え、一人前の土木職員として頑張っていきます。また、社会人として当たり前のことを当たり前にし、職場の方々とコミュニケーションをしっかりとっていきたいです。